


     

 

COMUNE DI MAGLIASO 

 
 

RM n° 1085 del 4.12.2023                                 Magliaso, 5 dicembre 2023 

Martucci Christian – Interpellanza 19.6.2023 

Condotte dell’acqua potabile 
 
 

Gentile signora Presidente, 
Gentili signore, egregi signori Consiglieri comunali, 
 

In data 19 giugno 2023 il consigliere Christian Martucci ha presentato un’interpellanza inerente 
alle condotte dell’acqua potabile, ponendo i seguenti quesiti: 

1. Quanti km di condotte dell'acqua potabile sono presenti nel nostro acquedotto 
(esclusi gli allacciamenti privati)? 
 

2. A quanti km ammonta il 2% delle condotte presenti nel nostro comune? 
 

3. Quanti km di condotte sono state sostituite negli ultimi quattro anni (2020-2021-
2022-2023)? 

 

Consultato anche lo studio Ingegneria Bottani e Forrer SA, responsabile della gestione del Piano 
generale dell’acquedotto (PGA), il Municipio può rispondere come segue: 

1. Le condotte dell’acqua potabile di Magliaso raggiungono gli 11.0 km di lunghezza. 
 

2. Il 2% della lunghezza totale corrisponde a 220 ml. 
 

3. Negli ultimi quattro anni si sono sostituti ca. 220 ml di condotte AP: 

 Via Bött - rotonda San Giorgio  ca. 20 ml;  

 attraversamento strada cantonale (zona Via Bött)  ca. 20 ml;  

 Via Cantonale (zona Magliasina)  ca. 45 ml;  

 collegamento per emergenze con condotta Caslano (ponte Magliasina)  ca. 130 ml;  

 alambicco condotta premente  ca. 5 ml.  
 

Nel 2024 si procederà con la sostituzione di ca. 200 ml di condotte in Via Vedeggi, tratta 
dall’incrocio con Via Pastura fino all’accesso al campo da golf, lavori già deliberati         
(vedi MM n° 416/15.11.2022).   
Sono inoltre in fase di progetto, che dovranno poi passare al vaglio del Legislativo,             
gli interventi in Via Stazione (ca. 228 ml), in zona Scuola elementare (ca. 120 ml) e in      
Via Pastura privata (ca. 235 ml).          

 

Gli Esecutivi che si sono succeduti nel tempo, sono sempre stati attenti alla gestione della 
infrastruttura idrica comunale, consci dell’importanza di garantire, nel limite del possibile, un 
servizio di distribuzione sempre performante e rispettoso delle necessità dell’utenza. 
Per questo motivo, in collaborazione con il progettista del PGA, sono stati, sono e saranno 
valutati gli interventi sulle condotte, che vantano delle priorità a dipendenza della loro vetustà, 
rispettivamente dell’effettiva condizione in cui si trovano.     
 
Con ossequio. 

 
Per il Municipio 

Il Sindaco:                      il Segretario: 

                R. Citterio                              M. Rezzadore 
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